

1年6组学级通信



7001.4.6

とてもよかったよ、入学式

昨日の入学式は、とてもよかったと思います。

どんな点が?というと次のこと。

1. 返事がみんなよかった。

元気な返事が体育館にひびいていました。

一度も練習してなくて、いきなり本番の入学式でしたが、全員の返事が、

前にいた担任のところにまで聞こえましたよ。

とてもよかったです。

2. 全員出席だった。

これもとてもすばらしいことです。

1年6組だけではありません。この1年生205人が全員入学式に出席しました。

ぜひ卒業式もまた全員出席でしめくくりたいですね。

(えっ?もう卒業式のこと言うのって?ちょっと早すぎるかな?でも、5日にも言ったけど、あっという間に過ぎていく3年間だよ。毎日しっかりやろうね。)

3. 練習なしなのに、動きがしっかりできていた。

1回も練習していないのに、入場や、退場、返事をしたら立つところなどしっかりできていた。

担任の手の合図で立つんだよとか、すわるんだよ、呼ばれたら立って、次の人が呼ばれたらすわるんだよと説明しただけだったのに、みんなしっかりできました。

さすが中学生になったらしっかりできるもんだと、ほめたいですね。

緊張するときにはしっかり緊張して、式にのぞめました。

ちなみに担任は1か所失敗。入ってきたときに、お客さんに礼をするのを忘れました。担任も練習なしだったんだけど、ちょっとあせってしまいました。

ということで、これが、君たちが入学しての最初のおほめの言葉です。これからの中学生活にも期待 してるから、しっかりね。

では今日の Dailylife より (このあと時々こうやって、みんなの Dailylife が学級通信に採用されます。たくさん Dailylife を書こう!)